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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.02.2025  

der Chorgemeinschaft St. Pantaleon Roxel 
 

Anwesend: Präses Pfarrer Timo Holtmann, Chorleiterin 
Mi Jin Lee, 21 aktive und 5 passive Mitglieder und 
Pressevertreterin Annegret Lingemann.  
2 aktive und 2 passive Mitglieder waren verhindert.  
Vgl. Anwesenheitsliste. 

 
TOP 1  Begrüßung und Totengedenken 

Die Erste Vorsitzende, Rita Weihermann, eröffnete 
die Versammlung um 19.32 Uhr. Über alles setzte 
sie als Impuls diese Worte: 

Die Musik ist eine Sprache  
und diese Sprache spricht man nicht allein. 
Musik ist Medizin ohne Nebenwirkungen. 

Durch Lieder werden Brücken gebaut 
und diese Brücken halten und tragen 

auch in schwierigen Situationen. 
  

Sodann begrüßte sie herzlich den Präses, die Chor-
leiterin, alle Mitglieder und die Pressevertretung. 

Zum Totengedenken bat sie die Versammlung, der 
in 2024 verstorbenen Mitglieder Elisabeth Lücke 
und Anni Feldbrügge und aller verstorbenen Chor-
mitglieder sich zu erheben und im Gebet zu geden-
ken. 

 
TOP 2  Bericht der Vorsitzenden  

Die Vorsitzende dankte der neuen Chorleiterin Frau 
Mi Jin Lee für die Übernahme der Chorleitung nach 
dem schmerzlichen Abschied von Dr. Franz Josef 
Ratte und hofft auf eine gute Zusammenarbeit. 

Sie bedankte sich sodann bei dem gesamten Vor-
stand für alle helfende Hände vom Vorsitz bis Bier-
ausschank, besonders aber dem Schriftführer Bruno 
Focke und der Notenwartin Heidemarie Hölscher, 
die viel Zeit für den Chor investiert haben, aber 
auch Peter Koch-Tölken, der sich um den Erwerb 
und die Restaurierung des neuen Fahnenschranks 
gekümmert hat. In Kürze wird der Schrank im 
Kaminraum des Pfarrzentrums aufgehängt. 

 
TOP 3  Bericht des Schriftführers 

Schriftführer Bruno Focke ging auf die veränderte 
Situation durch den Chorleiterwechsel zum 1. April 

ein. Bis dahin konnte Dr. Ratte nur noch das Früh-
lingssingen, den Festgottesdienst Ostermontag 
arrangieren und den Dankgottesdienst zur Gold-
hochzeit Schürmann am 20.04.24 vorbereiten.  

Aus organisatorischen Gründen konnte Frau Lee 
erst Anfang Juni die Probenarbeit beginnen, die zu 
den Auftritten im Dom, der Musikalischen Advents-
andacht und Heiligabend führten. Die früher ge-
planten Auftritte des Sommersingens mit den 
Bewohnern in Wohnen in Pastors Garten mit 
anschließendem Sommerfest mussten leider ent-
fallen. Ebenso konnten ein Chorausflug und das 
Cäcilienfest nicht in das neue Konzept eingebunden 
werden. 

Bedingt durch den Chorleiterwechsel hat sich die 
Zahl der aktiven Mitglieder um 9 auf 23 verringert, 
während sich die Zahl passiven Mitglieder auf 7 
erhöht hat. 

 
TOP 4  Bericht des Kassenwartin 

Katja Biedermann erklärte für die erkrankte 
Kassenwartin Heike Grosfeld die einzelnen Einnah-
me- und Ausgabeposten. Demnach hat sich das 
Kassenvermögen wie folgt entwickelt  
(Vorjahre zum Vergleich): 
 

 2024 2023 2022  2021 

 Anfangsbestand 1.1.     

        + Einnahmen     

         -  Ausgaben     

 Endbestand 31.12.     

 

 

 

 

 

 

 
TOP 5  Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferinnen Katja Biedermann und Birgit 
Kempe haben die Chorkasse geprüft. Sie attestier-
ten der Kassenwartin eine übersichtliche und ord-
nungsgemäße Kassenführung und baten die Ver-
sammlung, später der Kassenwartin Entlastung zu 
erteilen. 
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TOP 6  Bericht des Präses 

Präses Holtmann dankte dem Chor für seine Auf-
tritte. Er habe noch den Auftritt an Heiligabend 
noch gut im Ohr von gleichbleibender Qualität. Er 
dankte Frau Lee für ihre Bereitschaft zur Chor-
übernahme, die sich durch die prekäre Finanz-
situation der Pfarrei ergab, auf die er ausführlich 
einging. Der Präses ist sehr froh über das Bestehen 
der Chorgemeinschaft und hofft noch auf viele 
Jahre mit schönen Auftritten in der Kirche, aber 
auch in Pastors Garten, der den Zusammenhalt der 
Dorfgemeinschaft fördert. Sie sind ein wichtiger 
Beitrag zur gemeindeübergreifenden Arbeit. Er 
dankte allen herzlich und wünschte einen schönen 
Abend. 

TOP 7  Bericht des Chorleiterin 

Chorleiterin Mi Jin Lee war überrascht und unvor-
bereitet in die Übernahme zur Chorleitung ge-
rutscht. Sie hat ihren Mut gefasst und ihr Herz 
geöffnet für die neue Aufgabe. Sie ist sehr dankbar 
für das von der Chorgemeinschaft entgegenbrachte 
Vertrauen und der Zusammenarbeit. Sie konnte die 
Probenarbeit erst Anfang Juni 2024 beginnen. 

Hinsichtlich der Auftritte in diesem Jahr wurden die 
Termine Adventsgottesdienst mit Cäcilenfest für 
den 29.11.25 festgelegt. Ebenso wie im vorigen 
Jahr soll eine Musikalische Adventsandacht am 
07.12.24 und der Heiligabend-Gottesdienst gestal-
tet werden. 

Die Festlegung der Termine für das Jubiläumsfest 
und eines Sommersingens mit Sommerfest konn-
ten an diesem Abend wegen des Ausfalls von 3 
Frauenstimmen noch nicht entschieden werden 
und soll in der nächsten Chorprobe beraten 
werden. Angedachte Termine sind Ostermontag, 
21.04.2025, oder Vorabend zu Pfingstsonntag, 
07.06.2025. 

 
TOP 8  Aussprache zu den Berichten 
              keine Meldungen 
 
TOP 9  Entlastung des Vorstandes 

Alois Weihermann dankte dem Vorstand für seine 
vorzügliche Arbeit im Jahre 2023 einschl. der 
Kassenwartin und empfahl der Versammlung, den 
Vorstand insgesamt zu entlasten und ihm das 
Vertrauen auszusprechen. Dem Antrag wurde ein-
stimmig entsprochen. 

TOP 10   Neuwahl eines 2.Vorsitzenden und  
eines Schriftführers 

Als Kandidatin für das Amt des 2. Vorsitzenden 
hatte sich Irmgard Oshege bereit erklärt. Sie wurde 
in einer Wahlabstimmung einstimmig berufen und 
hat die Wahl angenommen. 

Der Schriftführer Bruno Focke möchte sein Amt 
nach 24 Jahren, auch aufgrund seines Alters, 
abgeben. Da kein Kandidat zur Verfügung stand, 
wurde das Amt des 2. Schriftführers zur Entlastung 
des Ersten und späteren Übernahme eingerichtet. 
Zur Wahl fand sich als einziger Kandidat Peter Koch-
Tölken, der ebenfalls einstimmig gewählt wurde 
und die Wahl angenommen hat. 

TOP 11  Verschiedenes 

Rita Weihermann bedankte sich sehr herzlich bei 
allen Spendern für ihre teils großzügigen Spenden. 

Drei Chormitglieder hatten im letzten Jahr ihren 80. 
Geburtstag gefeiert und haben die Getränkekosten 
dieses Abends übernommen, und zwar Irmgard 
Oshege, Monika Lethen und Rita Weihermann. 

Der Jahres-Mitgliederbeitrag von 20 € wird die 
Kassenwartin Heike Grosfeld am nächsten Mitt-
woch, 12.02.25 entgegennehmen. Die anwesenden 
passiven Mitglieder können ihren Beitrag schon an 
diesem Abend an Rita Weihermann zahlen zur 
Weiterleitung an Heike. 

Die Vorsitzende freute sich über die Nachricht von 
Franz Josef Ratte. Sein Sohn Antonius Büscher geb. 
Ratte (Organist an der Chororgel im Instrumenten-Ensemble) und seine 
Frau Magdalena sind nach einer Totgeburt von 
Richard Heinrich am 06.10.2023 jetzt Eltern eines 
gesunden Sohnes Richard Alexander im Januar 2025.  

Ferner regelt F. J. Ratte z. Zt. den Nachlass des früheren 
Münsterschen Kirchenmusikers Dr. Rudolf Ewerhart, der im 
Burghaus Wassenach am Laacher See 2022 verstorben ist. 

Rita schloss die Versammlung um 20.17 Uhr und 
wünschte allen beim gemütlichen Beisammensein 
mit Gulaschsuppe und Brot guten Appetit. 

 
Münster-Roxel, 10. Februar 2025 
 

    

Rita Weihermann 
(Erste Vorsitzende) 

  

 Bruno Focke 
(Schriftführer) 

 


